



## PRESSEMITTEILUNG

Gerlos, Juni 2024

### **Neuer Partnerbetrieb der Tiroler Familiennester in der Ferienregion Zell-Gerlos, Zillertal Arena**

Die von der Tirol Werbung 1997 ins Leben gerufenen „Tiroler Familiennester“ sind ein Gütesiegel für professionelle Kinderbetreuung und ausgezeichnete Familienunterkünfte. Der Ort Gerlos ist Partner der ersten Stunde und seit 2006 zusammen mit Zell auch Partnerregion dieser erfolgreichen Initiative.

„Kinder müssen die Natur erleben können. Auf die kleinen Gäste und ihre Eltern wartet ein naturnahes und erlebnisreiches Spielprogramm, das im Sommer von qualifizierten Kinderbetreuern in der Region durchgeführt wird. Damit Familien einen erholsamen und stressfreien Urlaub genießen können, braucht es aber auch passende Unterkünfte. Das Hotel Andrea in Gerlos bekam nun die Familiennest-Häusertafel überreicht“, freut sich Christian Daum, Geschäftsführer des Tourismusverband Zell-Gerlos, Zillertal Arena.

„Für die Auszeichnung müssen sich die Partnerbetriebe einem umfassenden Qualitäts-Check unterziehen. Das Hotel Andrea punktet mit einem familienfreundlichen Ambiente, vielseitigen Spielmöglichkeiten und großzügigen Zimmer oder Appartements mit familiengerechter Ausstattung“ freut sich Birgit Kluibenschädl über den neuen Partnerbetrieb. Zusammen mit den qualitativ hochwertigen Sommerangeboten für Familien, die vom Tourismusverband Zell-Gerlos, Zillertal Arena angeboten werden, sind die Partnerbetriebe in der Region ein wichtiger Erfolgsfaktor in der Familientourismusregion.

*„Als wir Kinder waren, hatten wir auch ein soziales Netzwerk. Man nannte es DRAUSSEN!“*  
[unbekannt]





BU Foto (v.l.n.r.): Birgit Kluibenschädl (Geschäftsführerin Tiroler Familiennester), Andrea Danler (Hotel Andrea), Petra Leider (Kinderbetreuerin Gerlos) und Christian Daum (Geschäftsführer TVB Zell-Gerlos, Zillertal Arena)

*„Als wir Kinder waren, hatten wir auch ein soziales Netzwerk. Man nannte es DRAUSSEN!“*  
[unbekannt]

